
Предательница или жертва обстоятельств?
Тюменцы обсуждают приезд Юлии Ефимовой
Приезд четырехкратной чемпионки мира по плаванию Юлии Ефимовой в Тюмень вызвал бурю
обсуждений в тюменском сегменте Интернета. Какие проблемы в современном российском
спорте подняла Юлия? Почему чиновникам невыгодно вкладываться в местных спортсменов?
Что думают о самой спортсменке тюменцы?

На встрече с представителями прессы пловчиха сборной России, официально представляющая
Тюмень, сделала ряд громких заявлений. В частности, она косвенно дала понять, что в стране
не созданы адекватные условия для развития будущих чемпионов, и именно поэтому многие
спортсмены вынуждены тренироваться за границей и с иностранными специалистами, как и
сама Юлия, фактически проживающая в США. Также Ефимова подчеркнула, что из всех
российских медалистов чемпионата мира по плаванию в Казани только один человек
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тренировался на Родине, прочие же – за рубежом, что является наглядным показателем
“эффективности” системы российского спорта.

Однако чемпионка мира отметила, что тюменская база для плавания не так уж плоха, а
качество многих бассейнов находится на европейском уровне. Но в то же время их
катастрофически мало для столь большого города, как Тюмень.

Эту мысль Ефимовой почти единогласно поддержали и рядовые тюменцы. Пользователи сети
Интернет считают, что чиновникам не выгодно строить спортивные объекты, так как с них не
будет прибыли ни для бюджета, ни для личного кармана, и обвиняют в низкой эффективности
отвечающий за спорт департамент.

Отмечают тюменцы и странность ситуации, когда спортсменка, не проживающая в Тюмени и
даже не выросшая здесь, относит себя именно в тюменскому региону. По мнению горожан,
чиновникам выгоднее “переманить на свою сторону” чужих, “готовых” спортсменов, нежели
вкладываться в собственную молодежь. Причем горожане критикуют не только чиновников и
порочную систему, но и саму спортсменку. Некоторые пользователи полагают, что её
тренировки в США – не патриотичны и являются предательством по отношению к России.

Впрочем, большая часть пользователей склонна относиться к Ефимовой с уважением и не
обвиняет её в измене Родине. По крайней мере до тех пор, пока пловчиха выигрывает медали
под флагом Российской Федерации…


